
 

ACTA N.º 25/2007 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA NOVE DE JULHO  DO ANO DE DOIS MIL 

E SETE. 

 
------- Aos nove dias do mês de Julho do ano de dois mil e sete nesta cidade de 

Amarante, no Edifício dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara 

Municipal, compareceram os excelentíssimos senhores:- Dr. Armindo José da Cunha 

Abreu, Avelino Ferreira Torres, João Vítor Correia de Almeida Sardoeira, Engº. 

Carlos Alberto Teixeira Gonçalves da Silva, Dr.ª Octávia Manuel da Rocha e Freitas 

Morais Clemente e Dr. Ricardo Jorge Martins Ribeiro, respectivamente Presidente e 

Vereadores.----------------------------------------------------------------------------------------

------- Faltou, por motivo justificado, o Sr. Vereador Dr. Amadeu Fernando da Costa 

Monteiro de Magalhães.------------------------------------------------------------------------- 

------- Secretariou o Sr. Chefe da Divisão de Administração Geral, Dr. Sérgio 

Martins Vieira da Cunha.------------------------------------------------------------------------ 

------- Quando eram quinze horas, o Exmº. Senhor Presidente deu início aos 

trabalhos.------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a acta da reunião anterior, a mesma foi aprovada e assinada.- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.------------------------------------- 

------ A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria 

Municipal referente ao dia  2007.07.06.---------------------------------------------------- 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.---------------------------------------------------- 

------- DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Local: Nora – 

Figueiró (Santiago) - Requerente: Daniel António Teixeira Pinheiro - Procº. 922/80 

ONERED.- A Câmara deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com os 

pareceres de 2007.06.05, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.-------- 

-------  DESTAQUES – Pedido de destaque de uma parcela de terreno – Local: Nogueira – 

Mancelos - Requerente: José Aurélio Carvalho Alves - Procº. 278/85 ONERED.- A 

Câmara deliberou deferir o pedido de destaque, de acordo com os pareceres de 

2007.06.05, que se dão por reproduzidos para todos os efeitos legais.------------------------- 

------- CERTIDÕES – Pedido de certidão de localização - Local: S. Gens – Freixo de Cima 

- Requerente: Alfredo Nelson Oliveira Costa - Procº. 207/01 ONERED.- A Câmara 

deliberou mandar certificar, face às declarações emitidas pelas Juntas de Freguesia 

envolvidas, que o prédio se situa na Freguesia de Freixo de Baixo.---------------------------- 



 

 

------- CERTIDÕES – Pedido de certidão de localização, para licenciamento de um 

estabelecimento industrial da firma “Higino Pinheiro & Irmão, Lda” - Local: Zona Industrial 

de Telões - Telões - Requerente: Ministério da Economia e da Inovação - Procº. 199/07 

CERTID.- A Câmara deliberou emitir a certidão de localização condicionada, de 

acordo com os pareceres de 2007.07.05, que se dão por reproduzidos para todos os 

efeitos legais.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- CERTIDÕES – Pedido de certidão de localização, para licenciamento de um 

estabelecimento industrial da firma “António Lago Cerqueira, S.A.” - Local: Trás do Outeiro 

– Salvador do Monte - Requerente: Ministério da Agricultura, do Desenvolvimento Rural e 

das Pescas  - Procº. 200/07 CERTID.- A Câmara deliberou emitir a certidão de 

localização, de acordo com o parecer de 2007.07.05, que se dá por reproduzido para 

todos os efeitos legais.------------------------------------------------------------------------------------ 

------- TOPONIMIA – Análise da Toponímia e Numeração Policial de Vila Garcia - Local: 

Vila Garcia - Requerente: Junta de Freguesia de Vila Garcia – Inf. nº. 37/DPU/2007.- A 

Câmara deliberou aprovar a toponímia da Freguesia de Vila Garcia.------------------------ 

------- DIVERSOS – Pedido de ocupação da via pública - Esplanada - Local: Rua 31 de 

Janeiro – Cepelos - Requerente: Leonel Claro Monteiro - Procº. 265/07 GENERI.- A 

Câmara deliberou autorizar a ocupação da via pública, mediante o pagamento das 

taxas devidas.--------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Pelo Sr. Vereador Engº. Carlos Silva foi 

presente a seguinte proposta relativa à cedência de um funcionário da C.MA aos 

Bombeiros Voluntários de Amarante nos meses de Julho e Setembro:-------------- 

À semelhança do ano anterior, no período crítico do Verão, a CMA tem vindo 

a colaborar com os BVA na cedência à Corporação de dois funcionários do 

Município. 

 Estes anos foram solicitados os funcionários Abel Messias Ribeiro e António 

Fernando Correia Teixeira para os meses de Julho e Setembro. 

No entanto de acordo com informação técnica da Divisão dos Serviços 

Urbanos há dificuldade em assegurar o pleno funcionamento dos serviços de recolha 

de resíduos sólidos urbanos onde está afecto o funcionário António Fernando Correia 

Teixeira.  

Relativamente ao funcionário Abel Messias Ribeiro foram encontradas outras 

soluções para os Serviços onde trabalha assegurarem o seu normal funcionamento.  

 



 

 

Em reunião com a Direcção e o Comando operacional dos bombeiros foi 

reanalisada a presente situação verificando-se a impressibilidade de apenas um 

elemento.  

Assim, proponho que o Município colabore com os Bombeiros Voluntários 

de Amarante nesta sua missão com a cedência do funcionário Abel Messias Ribeiro à 

Corporação, durante o referido período.-------------------------------------------------------

------- A Câmara deliberou aprovar a proposta do Sr. Vereador Engº. Carlos 

Silva.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Vigilância e Patrulhamento do Rio 

Tâmega.-  Pelo Sr. Vereador Engº. Carlos Silva foi presente a seguinte proposta:----- 

Tendo em conta a abertura oficial da Época Balnear 2007, no passado dia 1 

de Junho e considerando os riscos associados a uma maior afluência de banhistas e 

embarcações ao rio Tâmega, ou o aumento da mobilidade de pessoas junto às suas 

margens, nos meses de Verão, submete-se à aprovação do Executivo a autorização 

do patrulhamento e vigilância do Rio Tâmega, entre a zona da Nova Ponte até ao 

Parque Florestal, entre 14 Julho e 31 de Agosto, entre as 11 e as 19 horas aos 

Sábados, Domingos e feriados e entre as 13 e as 19 nos dias úteis, por dois elementos 

dos Bombeiros Voluntários de Amarante. 

Pretendemos deste modo, contribuir para a segurança de todos os banhistas e 

da população em geral, que usufruem desta zona ribeirinha.  

A Câmara Municipal comparticipará com o valor de 3.000,00 €, que têm 

dotação na rubrica do Plano 2007/A/5 e apoiará no abastecimento de combustível 

necessário à embarcação. -----------------------------------------------------------------------

------- A Câmara deliberou aprovar a proposta do Sr. Vereador Engº. Carlos 

Silva.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Mercado Municipal.- Cedência a 

Terceiros.- Pelo Sr. Vereador Engº. Carlos Silva foi presente a seguinte a proposta:-- 

Maria Isabel de Moura Peixoto Cardinale, titular do Talho n.º 3 do 

Mercado Municipal, apresentou pedido de transferência do mesmo, em 16/05/2007, a 

favor de da firma Salsicharia Amarantina, Lda. da qual é sócia com a quota de 50%. 

Segundo a Informação 314/DSU/SMF, de 21/06/2007, a petição da 

requerente, pode enquadrar-se eventualmente na alínea c do artigo 5.º do Decreto Lei 

340/82, de 25 de Agosto, tendo em conta que cessou a actividade em nome 



 

 

individual e constituiu a referida sociedade, para a qual requer a transmissão do 

Talho que ocupa. 

Assim e de acordo com os artigos 2.º e 3.º do Decreto-Lei 340/82, de 25 de 

Agosto, submete–se à aprovação do executivo a transferência do lugar atrás 

mencionado, a favor da Sociedade Comercial Salsicharia Amarantina, Lda.------------ 

------- A Câmara deliberou aprovar a proposta do Sr. Vereador Engº. Carlos 

Silva.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- PROTECÇÃO CIVIL.- Pelo Gabinete de Apoio à Presidência foi elaborado 

o relatório técnico para o lançamento de fogo de artifício para a festa de S. Paio da 

Freguesia de Oliveira, cujo teor se dá aqui por reproduzido.- A Câmara deliberou 

ratificar o despacho do Sr. Presidente de 2007.07.04 a autorizar o lançamento 

do fogo de artifício nas referidas festas.---------------------------------------------------- 

------- E nada mais havendo a tratar, o Exmº. Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, quando eram dezasseis horas, da qual para constar se lavrou a presente acta, 

que eu,                                                                           ,Secretário subscrevo e assino.- 


